

Pour obtenir plus sûrement son appui, elles s'engagent par écrit, si leurs prières sont exaucées, à donner telle ou telle somme pour les pauvres. Le texte de leur engagement est déposé dans l'un des troncs. Lorsque la faveur demandée est obtenue, on dépose dans l'autre tronc la somme promise.

Il y a là, un acte de foi, d'espérance et de charité ; un acte de *foi* envers la Providence, un acte d'*espérance* dans l'efficacité de l'intercession des saints, et un acte de *charité* pour les pauvres.

Inutile de dire que tout cela ne saurait être que très agréable à Dieu.

Aussi Monseigneur l'archevêque de Montréal accorde-t-il son approbation à l'Œuvre du Pain de saint Antoine. Il la recommande instamment à la dévotion des fidèles ainsi qu'au zèle des curés et des supérieurs de maisons religieuses.

Puisse cette œuvre prendre bientôt une grande expansion dans les villes et les campagnes !

L'Enfant Jésus est l'ami des pauvres et des malheureux ; nous avons dit, la semaine dernière, de quelle affection toute spéciale Il honorait saint Antoine ; le temps de Noël est donc propice à l'établissement d'une œuvre destinée, à la fois, à soulager les indigents et à répandre le culte de saint Antoine de Padoue.

Nous donnerons prochainement de plus amples détails sur cette dévotion.

---

## LE SPIRITISME

### Et le bon sens chrétien

(Suite et fin).

#### IV

#### Conclusion

##### QUE FAUT-IL PENSER DU SPIRITISME !

Comme il a été dit plus haut, le spiritisme se glorifie d'être la science des communications extraordinaires de l'homme avec les esprits, et l'art de procurer ces sortes de communications.

I. — Voyons quel en est le *but*, — quel *moyen* il emploie, — quels en sont les *résultats*.

1<sup>o</sup> Il a pour *but* d'obtenir des services plus ou moins dangereux, spécialement la connaissance de certaines choses que Dieu